Mangerons-nous encore du chocolat demain?

Quel est l'impact du dérèglement climatique sur la production du cacao?



L'apport du Commerce Equitable à cette problématique ?

ARTISANS du MONDE vous invite à la Conférence Débat avec la participation de :

* Eusébio PEREZ, Agronome en Bolivie dans la Coopérative de Cacao EL CEIBO



* Romain PLICHON, enseignant en Economie et Aménagement du Territoire à l'Université d'Artois - Militant associatif

> à la Maison des Sociétés - salle A 16 rue Aristide Briand à Arras le vendredi 16 octobre 2015 à 18h 30



Dégustations - Ventes
Venez nombreux

TSVP

Le samedi 17 Octobre

Animation en boutique ARTISANS du MONDE - 16 rue Méaulens dès 15h

en présence d'Eusébio PEREZ,

de Guy JOVENET - Géographe, membre de C.C.F.D Terre Solidaire

et de Latins, Latino, Latina.

Autour d'un chocolat chaud